

Communiqué de Presse

Pour diffusion immédiate

Ça bouge à l'Ordre des agronomes du Québec

Montréal, le 22 février 2024

L'Ordre des agronomes du Québec annonce aujourd'hui des changements significatifs au sein de son équipe de direction, alors que la présidente, le vice-président et le directeur général s'appêtent à prendre de nouveaux chemins après des années de dévouement et de nombreuses réalisations. Malgré ces changements, l'Ordre des agronomes du Québec est plus que jamais déterminé à poursuivre sa mission soit la protection du public et à s'assurer de la mise en place des conditions gagnantes pour la réalisation des projets en cours.

Madame Martine Giguère, présidente sortante, a dirigé notre organisation avec passion et détermination au cours de son mandat. Alors qu'elle arrive à la fin de celui-ci, elle souhaite désormais consacrer son énergie à sa carrière professionnelle, avec le même engagement et la même excellence qui ont caractérisé son leadership à l'Ordre.

« Les trois dernières années ont été bien remplies et cela a été un honneur et un plaisir de contribuer à la mission de protection du public de l'Ordre et à l'avancement de la profession d'agronome. Les défis entourant la profession sont grands, et c'est un privilège d'y avoir pris part activement. Plus que convaincue de l'importance du rôle des agronomes dans la société, notre participation à une agriculture durable, à l'aménagement durable du territoire, au maintien de la biodiversité dans un contexte de changements climatiques place au premier rang les agronomes dans le développement d'une agriculture et de pratiques agronomiques résilientes. Je tiens à remercier toutes les personnes qui m'ont accompagnée pendant mon mandat, les partenaires, les administrateurs et les employés de l'Ordre. Je souhaite le meilleur à la profession! »

– **Martine Giguère, agr.** présidente sortante de l'Ordre des agronomes du Québec

De même, notre directeur général, Éric Dagenais, prend sa retraite après avoir apporté une contribution considérable à notre mission. Son sens du devoir et son dévouement ont été des piliers de notre réussite collective. Nous lui souhaitons une retraite empreinte de bonheur et de satisfaction. Durant ses années de services, il a contribué à la modernisation de nos pratiques. Il a su consolider l'organisation et son héritage à l'Ordre perdurera dans l'avenir.

« Je suis fier d'avoir apporté mon expertise de gestionnaire à l'Ordre des agronomes du Québec. J'ai redressé les activités opérationnelles de l'organisation et j'ai mis en place des assises solides qui donneront à l'ensemble des collaborateurs de l'organisation une assurance pour la continuité de l'œuvre. »

– **Éric Dagenais, agr.** directeur général de l'Ordre des agronomes du Québec

Quant à notre vice-président, Pascal Thériault, après sept années d'implication loyale, il a décidé de prendre un peu de recul, tout en souhaitant rester actif au sein de divers comités. Son expérience et son expertise continueront donc à enrichir notre organisation et à guider nos actions vers l'excellence.

« Plongé dans l'aventure de la vice-présidence, je me suis pleinement dédié à une mission : informer pour protéger, évoluer pour exceller. Sept ans de défis, d'apprentissages et de rencontres m'ont convaincu que notre rôle d'agronomes est plus que jamais essentiel à une alimentation durable. C'est avec humilité et gratitude que je tire ma révérence, laissant derrière moi un héritage que j'espère continuer à façonner de différentes manières. Bonne continuité ! »

– **Pascal Thériault, agr.** Vice-Président sortant de l'Ordre des agronomes du Québec

Nous sommes impatients d'accueillir de nouveaux visages et de nouvelles idées au sein de notre équipe de direction. L'Ordre des agronomes du Québec exprime sa profonde gratitude envers ses anciens dirigeants pour leur leadership exemplaire et leur dévouement sans faille.

-30-

Pour plus d'informations ou pour toute demande d'entrevue, veuillez contacter Naömie Goyette à naomie.goyette@oaq.qc.ca ou par téléphone au (514) 596-3833 poste 223.

À propos de l'Ordre des agronomes du Québec :

L'Ordre des agronomes du Québec est un organisme professionnel qui réglemente la pratique de la profession d'agronome au Québec. Fondé sur des principes d'excellence, d'intégrité et de service à la société, l'Ordre œuvre à promouvoir les intérêts de ses membres et à assurer la protection du public en garantissant des normes élevées de compétence et de déontologie professionnelle.

t.